

Arranca Tech&Play, el primer festival de tecnología para la ciudadanía de Mobile World Capital Barcelona



Esta mañana se ha inaugurado Tech&Play, el festival organizado por Mobile World Capital Barcelona que permitirá a las familias conocer e interactuar con las últimas innovaciones tecnológicas que protagonizarán el futuro de la sociedad.

Desde el viernes 17 hasta el domingo 19 de marzo, al Teatre Lliure de Montjuic habrá una treintena de actividades y charlas gratuitas y por todos los públicos. Tech&Play culminará con el Family Day el domingo. A las 12h de la mañana, 500 personas ya han visitado el festival tecnológico.

En el acto inaugural ha participado **Laia Bonet**, Tercera Teniente de Alcaldía del Ayuntamiento de Barcelona; **Gina Tost**, secretaria de Políticas Digitales de la Generalitat de Cataluña; **Maria Eugènia Gay**, delegada del Gobierno español en Cataluña; y **Francesc Fajula**, CEO de Mobile World Capital Barcelona.

En esta primera jornada habrá diálogos de expertos como: Chema Alonso, Gerard Romero, Jordi Mussons, Sor Lucia Caram. Además de experiencias tecnológicas como: el exitoso recorrido Feel The Technology, con el cual se podrá hacer un circuito a través de los 5 sentidos para acercarse a las últimas tendencias del mundo digital; una exposición de obras de arte inspiradas en Barcelona y en formato digital, gracias a la galería de arte Moool; el Plantivers donde mantener una conversación con las plantas interactivas Herbie y Minty; o ZOOHHH!, un zoo holográfico, donde a través de una pantalla volumétrica los más jóvenes podrán interactuar con cuatro animales propios del Zoo de Barcelona.



Tech&Play es una iniciativa de Mobile World Capital Barcelona impulsada por la Secretaría de Estado de Digitalización e inteligencia Artificial del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, la Generalitat de Cataluña y el Ayuntamiento de Barcelona, y cuenta con el apoyo de CaixaBank, Damm y Vodafone.